PLAYGROUND GAME: Can we cross the river Mister Crocodile?

Nombre de joueurs par équipe :	Classe complète dont 1 crocodile.
Rôle de chaque équipe :	Le crocodile attrape les gazelles qui ne possèdent pas le caractère énoncé.
Équipement nécessaire :	Des plots pour délimiter la rivière. Un dossard ou un foulard pour le crocodile.
Forme du terrain :	Rectangulaire avec la rivière au milieu.
But du jeu :	Traverser la rivière sans se faire attraper par le crocodile et être la dernière gazelle libre.
Règles du jeu :	1- Les gazelles demandent : « Can we cross the river Mister Crocodile ? » 2- Si le crocodile répond : - « No », les gazelles doivent reformuler leur demande « Yes » il doit alors préciser une condition : « Yes, if you are a boy! » « Yes, if you wearing a blue shirt! » « Yes, if you have glasses » Les élèves qui possèdent la caractéristique énoncée peuvent traverser la rivière tranquillement, les autres doivent courir pour ne pas se faire attraper par le crocodile. 3- Les gazelles attrapées viennent aider le crocodile pour le tour suivant. 4- Les gazelles restantes reposent la question et le jeu se poursuit jusqu'à ce qu'il n'en reste qu'une.
	X Les gazelles

🗶 Le crocodile

PLAYGROUND GAME: Can we cross the river Mister Crocodile?

Number of players by team :	All the pupils. 1 pupil plays Mister Crocodile.
Role :	Mister Crocodile catches the the pupils who haven't got what he says.
Equipment :	Some blocks to bound the river. One scarf for the crocodile
Playground :	A rectangular ground.
Aim of the game :	To cross the river without being caught by the crocodile. Being the last free gazelle.
Rules of the game :	1- All the gazelles ask : « Can we cross the river Mister Crocodile? » 2- If the crocodile says: - « No », the gazelles should ask again the question « Yes » the crocodile should specify a condition: « Yes, if you are a boy! » « Yes, if you wearing a blue shirt! » « Yes, if you have glasses » The gazelles who have this condition can cross the river quietly, the others should run across the river without being caught by the crocodile. 3- The gazelles catched help the crocodile for the next game. 4- The other gazelles ask again the question until there is not more than one.

X The crocodile